

GRUPO XV

Merecido triunfo del

Mérida en Zafra

Llevó la iniciativa y puso más ardor en la pelea

Diter-Zafra, 0; Mérida Industrial, 3 (Gijón, Mengual 2).
Fuerte y merecido derrota, encajada, esta tarde, por el Diter-Zafra en su campo. Varias temporadas hacía que el equipo segedano no era vencido en casa por una diferencia tal como la de esta tarde, ha caído en afición, ya de por sí muy deprimida, como jarro de agua fría.

Callamos de merecida la derrota del Diter por no haber sido contrarrestar, con la característica eficacia de otras tardes, la acometividad y furia del Mérida, que, desde el primer momento, llevó la iniciativa y se hizo dueño de la zona ancha del campo. Situó muy acertadamente a sus jugadores sobre el terreno, demostró un mejor conocimiento del contrario y su táctica en principio precavida, se ornó en completa ofensiva cuando apreció que el Diter tenía la pólvora completamente sojaja y que su defensa hacía agua, sobre todo por el centro. Se mostró muy rápido en sus ataques el Mérida Industrial, en sus dos jugadores de área, Gijón y Mengual, Emilio, organizando desde atrás y Pecellín ayudando a la media, con un ritmo muy elástico y muy veloz además en sus correrías por su demarcación.

El marcaje de estos jugadores, sobre todo el trío Emilio-Gijón-Mengual, no se llevó acertadamente, ni los locales designados para realizarlo. Así, casi siempre durante todo el partido, primaron el juego a placer y se colocaban ante García Pizarro en óptimas condiciones de gol. Vuelto dispuesto, además, el Mérida Industrial a llevarse el partido; fue a por todas, se adelantó en las jugadas y su dominio del terreno como lo posesión del balón, se prodigaron durante la mayor parte del tiempo. Por su parte el Diter-Zafra se vio dominado a partir del minuto 20, no consiguiendo otra cosa que esporádicos contraataques desperdiciados por la inoperancia de su delantera, nula esta tarde en el tiro a puerta. Los contados avances fueron además muy bien resueltos por la defensa emeritense, que se mostró siempre muy segura y cerrilla en la puerta detuvo muy bien lo poco que le llegó, además con poca fuerza. No supo aprovechar tampoco el Diter el fuerte viento a su favor del segundo tiempo, salvo salida. Durante los primeros diez minutos, corajudo y acooledor, pudo marcar, pero el tercer gol visitante le desinfló desmoralizándolo totalmente. Crearon algunas situaciones de peligro ante la puerta emeritense, pero fueron barullos sin ningún mérito.

Los goles se produjeron de la siguiente forma:
En el minuto 35 de la primera parte, un centro chut de Emilio es detenido por García Pizarro pero se le escapa el balón de las manos y Gijón, que como es su costumbre muy atento a la jugada, remata a la meta.

En el minuto 40, un despeje defectuoso de Lozano hacía el balón es disputado por Martín Mengual, ganando éste la acción al defensa segedano y de fuerte chut bate a García Pizarro.

El tercero sube al marcador en el minuto 15 de la segunda parte, obra también de Mengual que aprovecha una indecisión de Luna ante su portero para llevar el balón a la red.



Escalera fue expulsado, sin un fuerte motivo

La victoria del Mérida ha sido justa, ha planteado mejor el partido y ha dominado la situación más acertadamente. No obstante el Diter pudo acortar distancias en algunas ocasiones, pero no tuvo suerte en ellas.

La actuación del árbitro señor Prieto Sánchez (que no influyó en el resultado) fue francamente mala. Su silbato siempre a punto para cortar jugadas al equipo local y no sonaba con la debida eficacia en los claros fuera de juego que dejó pasar. No está en forma ni estuvo atento a la jugada, siendo sus despistes constantes y sobre todo abusó injustamente de su autoridad expulsando sin motivo a Escalera.

M. INDUSTRIAL: Tercilla; Infantes, Mangas, García; Ramoncito, Ardilla; Emilio, Pecellín, Mengual, Gijón y Aniceto.
DITER-ZAFRA: García Pizarro; Escalera, Martín, Lozano; Luna, Cañadas; Orta, Carrera, Melgar, Vila y García Pérez.

Ni Segoviana ni Cacereño hicieron méritos para ganar

Y el resultado, lógicamente, fue un empate sin goles

SEGOVIA. (De nuestro corresponsal TAPIA-BASULTO).
CACEREÑO: Vendrell; Renedo, Valero, Olmedo; Vallejo, Ramírez; Durán, Guerrero, Juani, Málaga y Antoñito.

SEGOVIANA: Sierra; Ciriaco, Emilio, Cristóbal; Fernando, Moreno; Pedrito, Jaime, Sanz, Escudero y Caro.

Árbitro: Señor Olmos, su actuación fue regular, no quiso saber nada de lo que sucedía dentro del área; bien en las bandas los señores Soler y Fernández Carrión, del Colegio Madrileño.

DESTACADOS

Hay pocos que destacar; lo haremos por el Cacereño con Vallejo, Juani y Málaga. En la Segoviana Fernando, Emilio y Jaime.

EL PARTIDO

Otro de los partidos a que ya estamos acostumbrados a ver esta temporada en El Peñascal, con dos equipos que nada meritorio hicieron por alzarse con la victoria, si bien el dominio correspondió, sobre todo en la segunda parte, a los locales; dominio éste que no era fructífero debido a que se llegaba al por-

tal de Vendrell sin mordiente, sin hombres que inquietaran con pólvora su portería; no se puede jugar con juego deslavado, carente de toda coyuntura de conjunto; solamente Jaime ponía las cosas en su sitio con su juego cerebral pero poco o nada podía hacer este jugador completamente desasistido de sus compañeros de vanguardia, aún con el juego brioso de Sanz. Puede que no se les presente una ocasión mejor que la de esta tarde de ganar un partido, ya que, en el centro, la defensa extremeña tenía a un Valero, cargado de kilos y sin flexibilidad, que dio toda clase de facilidades para llegar ante Vendrell, pero volvemos a repetir no se puede llegar ante el portero contrario "a lo loco", sino que, el fútbol, hay que jugarlo con la cabeza, y la Segoviana de este año no ha encontrado éste camino que creemos que es el recto para hacer un papel decoroso en una competición.

El Cacereño es equipo veterano, y a los pocos minutos de comenzar el partido, se dio cuenta de la inocencia del conjunto que tenía enfrente, y jugó tranquilamente a contener los esporádicos avances del primer tiempo de los locales, y su juego de contraataque estuvo a punto de darle sus frutos en dos tiros que se estrellaron en poste, pero esto fue todo lo que hicieron los cacereños durante los noventa minutos; equipo flojo y con exceso de años en sus filas, que salió tan contento del Peñascal con el regalo de un punto, que les fue obsequiado por los propietarios.

"Problema" arbitral en el Olivenza-Quintanar
Y, naturalmente, ganó el segundo

Olivenza. (Interino). Olivenza, 2 (Vela y Eusebio); Quintanar, 3 (López 2 y Guerra).

Quintanar: Víctor; Rafa, Zaldua, J. Manuel; Aranz, José María; Sierra, López, Santos, Felisín y Vázquez.

Olivenza: Molina; Lolera, Calín II, Lozano; Macedo, Eusebio; Adelardo, Pozuecos, Vela, Miraimé y Toni.

Mala actuación del colegiado señor Valle.

Nuevamente, el Olivenza, además de luchar con su contrario, lo tuvo que hacer contra los elementos y contra un tercer enemigo que fue el árbitro que realizó una labor completamente parcialísima hacia el Quintanar. Le birló al equipo local dos penaltys clarísimos, le anuló un gol conseguido con plena legalidad y de bellísima ejecución y proporcionó otras "faenas" al club local que son de las que hacen época. Así no hay medio de jugar al fútbol ni de ver partidos correctos y sin incidentes. Ya va siendo hora de que el problema arbitral, es decir el que provocan los árbitros cada domingo se corte por lo sano por quien corresponda.

Es una verdadera lástima que no valga de nada el entusiasmo que se pone en una lucha que debería ser noble y deportiva y todo se venga abajo por el capricho o no saber hacer de un hombre que tiene una rara y total e insuperable autoridad.

El Quintanar ganó inmerecidamente a un Olivenza pleno de entusiasmo y juego y dispuesto a vender cara su derrota. Es decir, a lograr una clara y rotunda victoria que hubiera obtenido a no ser por los "imponderables" apuntados.

Desde los primeros minutos se observa la facilidad con que ambas delanteras llegan a sus res-

pectivas puertas contrarias.

Vela, a los 17 minutos marca el primer tanto local al rematar un córner. Doce minutos más tarde, López lograría el empate al culminar un contraataque.

En la segunda parte y en medio de un abrumador acoso local, Eusebio, en el primer minuto, marca un soberbio gol de cabeza. Cuatro minutos más tarde, el Olivenza vuelve a marcar, pero el árbitro lo anula inexplicablemente.

Más tarde, López volvería a empatar para su equipo al final de una melea.

A los 42 minutos hay un avance local y se produce un penalty en el área forastera. Los jugadores olivenzinos detienen el juego al creer que el árbitro lo señalaría, pero como no fue así, Guerra aprovecha para avanzar sobre el portero del Olivenza y marca un gol que el juez da por válido. Se arma un buen escándalo pero el encuentro termina así.

El Boetticher...

(Viene de la página 13).

bien es verdad, quemó muchas energías en una tarea inútil, digna de mejor causa.

Desacados del Boetticher, su conjunto y su deportividad, pues aunque el Torrijos planteó poca batalla, no hubo ensañamiento; muy bien Rafa, él solo contenía a dos y a veces tres. Segundo y Rafa hicieron un ala que creó muchas ocasiones de peligro; la defensa bien y el portero quedó inédito.

De los nuestros, hay que destacar, una vez más, su espíritu de lucha y ensalzar su entusiasmo y el no entregarse ni aun con los tres tantos adversos, por ver si lograban, al menos, el gol del honor.



JORNADA 26

Pontevedra - Elche	1
Hércules - Barcelona	1x2
Español - Sabadell	1
Sevilla - Valencia	1
Zaragoza - Córdoba	1
Granada - At. Madrid	1x
Real Madrid - Coruña	1
At. Bilbao - Las Palmas	1
Santander - Celta	1
Ferrol - Real Sociedad	1x2
Badalona - Castellón	1x
Levante - Betis	1
Mallorca - Murcia	1
At. Ceuta - Málaga	1x2
Reservas:	
Burgos - Oviedo	1x
Algeciras - Mestalla	1

Por fin salió una jornada con abundancia de variantes algunas de las cuales eran difíciles de prever. La próxima semana tenemos una quiniela, que en apariencia, al menos es tan difícil como la pasada. Está com- puesta por los ocho partidos de la División de Honor, dos del primer grupo de Segunda y los cuatro restantes del segundo grupo de la antedicha División de Bronce.

En la máxima categoría sobresalen los partidos de Alicante y Granada, en donde los vi-

sitantes de turno, Barcelona y Atlético Madrid, son claramente superiores a los respectivos propietarios del terreno, por lo que es de esperar que ambos puntuen. Sigue en importancia a éstos el encuentro de Sevilla, por la misma razón apuntada anteriormente, si bien, creemos que al final alcanzarán los andaluces los dos puntos que les son precisos para huir de los últimos puestos. Por último diremos que son claros para el "uno" los partidos de Pontevedra, Zaragoza y Madrid, y menos claros el Español-Sabadell y el Atlético Bilbao-Las Palmas. De los dos encuentros del primer grupo es de cariz casero, aunque con ciertos reparos el Santander - Celta y especial para "triple" el Ferrol-Real Sociedad.

Finaliza la quiniela con los partidos del segundo grupo, en donde el único de pronóstico fácil es el de Mallorca, donde los locales se impondrán al Murcia, otro tanto esperamos que hagan los levantinos con los béticos, aunque pasarán sus apuros; mientras que Málaga y Castellón no regresarán de vacío de sus visitas a Badalona y Ceuta.

Pedro Molero Ortega.